

MEDIENMITTEILUNG (Deutsche Höflichkeitsübersetzung)

Colmar, den 19.10.2023

Ende der Bombendrohung am EuroAirport Basel-Mulhouse

Die Behörden der inneren Sicherheit und die Sprengstoffexperten am Flughafen Basel-Mulhouse haben in Zusammenarbeit mit den Schweizer Behörden Entwarnung gegeben. Es handelte sich um einen Fehlalarm.

Das Personal und die Passagiere konnten in aller Sicherheit zum Flughafen zurückkehren.

Der Flugverkehr wird allmählich wieder aufgenommen. Reisende werden gebeten, die Website des Flughafens für alle Fluginformationen zu konsultieren: www.euroairport.com.

Der Präfekt des Departements Haut-Rhin verurteilt aufs Schärfste die Böswilligkeit, die solche Drohungen kennzeichnet. Die Urheber werden aktiv gesucht und zur Rechenschaft gezogen werden.

Der Präfekt des Departements Haut-Rhin dankt allen Einsatzkräften, die während dieser Drohung mobilisiert wurden und die eine Rückkehr zur Normalität ermöglichen.